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COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
ÉCOLE DU GRAND-CHÊNE                                                                                                                                                               LE  15 SEPTEMBRE 2015 

 
PROCÈS VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 

ÉCOLE DU GRAND-CHÊNE 
LE MARDI 15 SEPTEMBRE 2015 À 18 H 30 À LA SALLE POLYVALENTE DE L’ÉCOLE 

           

 
 

1.0 18h 30 : Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

La présidente du Conseil d’établissement 2014-2015, Madame Suzie St-Cerny, ouvre la 
séance en souhaitant la bienvenue aux parents présents et les remercie d’être venus en si 
grand nombre. 
  

2.0 Désignation d’un ou d’une secrétaire d’assemblée 

Éric Bussière sera le secrétaire d’assemblée.  

3.0 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Suzie St-Cerny fait la lecture de l’ordre du jour. Aucune modification n’est demandée. 

    Proposé par Martine McDuff 
Secondé par Catherine-Julie Labelle 

L’ordre du jour est adopté. 

4.0 Adoption du compte rendu de l’assemblée annuelle précédente 

Suzie St-Cerny fait la lecture du compte rendu de l’assemblée annuelle des parents de 
l’année précédente.  

    Proposé par Eric Bussiere 
    Secondé par Martine Bourbeau 

Le compte rendu est adopté. 

5.0 Rapport Annuel 2014-2015 
 

Le rapport annuel de l’école est résumé par la directrice.  On y présente le portrait de 
l’école, les services offerts, les grandes valeurs du projet éducatif, les grandes lignes de 
l’état des finances et des répercussions des coupures budgétaires, les faits saillants 2014-
2015, l’aménagement de la bibliothèque ainsi que les principales priorités de l’année 
2015-2016. 

 

6.0 Conseil d’établissement 
 6.1 Madame Suzie St-Cerny résume les rôles et fonctions d’un conseil 
d’établissement.   
 
6.2 Les points saillants :  

En 2014-2015, des sujets récurrents d’une année à l’autre ont été traités par le 
Conseil d’établissement. Les compressions budgétaires, les projets éducatifs sont 
toujours les domaines prioritaires. Le conseil s’est aussi prononcé contre le découpage de 
la commission scolaire et s’est pourvu de normes sur les frais chargés aux parent afin 
d’être une références pour les années à venir. 
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6.3 Élection de 2 nouveaux membres:  
 
Deux postes sont à combler au sein du Conseil d’établissement pour l’année 2015-2016 
puisque 2 membres ont terminé leur mandat. 

 
Madame Suzie St-Cerny demande à la directrice, madame Morin, d’agir comme 
présidente d’élection. Madame Morin explique la procédure de nomination, de 
confirmation, de présentation et d’élection des membres du CÉ.  Deux enseignants sont 
proposés comme scrutateurs d’élections au besoin. 
  
Les candidates proposées qui acceptent ce rôle sont:  

 
Julie Daneault 
Catherine-Julie Labelle 
Tracy Anne Lugg 
Danielle Rheault 
Catherine Moreau 

Chaque candidat fait une courte présentation. 
Après élection, Catherine-Julie Labelle et Catherine Moreau ont été élues. 

 
6.4 Élection d’un représentant au comité de parents 
Le représentant au Comité de parent de la commission scolaire ainsi que son substitut 
sont choisis par l’assemblée générale. Il s’agit de Catherine-Julie Labelle , représentante 
et de Catherine Moreau, substitut. 

  Proposé par Caroline Audet 
  Secondé par Brenda Allard 

 
6.5     Remerciements    
Un hommage est décerné à Madame St-Cerny pour son implication remarquable comme 
présidente du conseil d’établissement durant les huit dernières années. 

 
7.0 Organisme de participation des parents (OPP) : 
 

Mme Geneviève Veerasarn, en remplacement de la présidente de l’OPP, présente les 
rôles et fonctions de l’OPP qui consiste à organiser l’effort bénévole de l’école.  Environ  4 
réunions par année sont nécessaires pour cordonner le tout.  L’OPP de l’an dernier 
comprenait une dizaine de membres qui se sont distribués les responsabilités liées à 
diverses activités telles que : 

 Comité de photo 

 Activités parascolaires 

 Bibliothèque 

 Comité de décoration 

 Campagne de financement 

 Activités de fin d’année, Halloween et Noel 

 Semaine des enseignants et semaine du Français 
 

Madame Veerasarn sollicite la participation des parents à l’OPP ou simplement comme 

bénévole et indique que tout niveau d’implication est bienvenu. Madame Veerasarn 
conclut en invitant les personnes intéressées à laisser leur nom et leurs coordonnées sur 
la feuille disponible à cet effet.  
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7.1 La formation de l’OPP à l’école du Grand-Chêne est  proposée et adoptée. 

  Proposée par Geneviève Veerasarn 
Secondée par Caroline Audet 

 

8.0 Info de la direction 

 8.1 Info sur le site internet de l’école 

 Les parents qui recherchent des informations pourront y trouver : 

 -Le journal du Grand-Chêne qui devrait être envoyé le premier jeudi de chaque mois  

 -La convention de gestion 

 -Les rapports de rencontre du Conseil d’établissement 

 -Le rapport annuel de l’école 

 

Mme Morin explique également que l’activité de robotique en extra-scolaire  sera offerte 

cette année à tous les niveaux.  

Les bulletins seront envoyés via internet 

Les motivations d’absence pourront se faire dorénavant par courriel via le secrétariat et 

le service de garde de l’école  

  

9.0 Parole au public 

 Pas de questions 

10.0 Levée de l’assemblée 

Après quelques mots de remerciement, l’assemblée est levée à  19h30.  
Proposée par Suzy St-Cerny 
Secondée par Éric Bussière 

 
 
 
Eric Bussière 
Secrétaire de l’assemblée 
 
Suzie St-Cerny,       
Présidente du Conseil d’établissement   


